
庁   議   録 

招集年月日 令和６年７月２日（火） 

開会時刻 午前９時 32 分 閉会時刻 午前 10 時 23 分 

開催場所 東棟３階 庁議室 

出席の状況（○出席者、代は代理出席） 

１ 市長 ○ ２ 副市長 〇 ３ 教育長 ○ 

４ 総務部長 代 ５ 未来政策部長 代 ６ 財務部長 ○ 

７ 市民生活部長 〇 ８ 健康福祉部長 ○ ９ 産業部長 〇 

10 建設部長 ○ 11 建設部理事 ○ 12 教育部長 〇 

13 こども部長 代 14 議会事務局長 〇 15 会計管理者 ○ 

         

代理出席者 総務課長、協働まちづくり課長、こども未来課長 

 

職務のため出席

した者 

伊達総合支所長（代）、梁川総合支所長、保原総合支所長、霊

山総合支所長、月舘総合支所長、危機管理担当参事、健康対

策担当参事、農業委員会事務局長、行政委員会事務局長（代）、

人事課長（代）、秘書広報課長、デジタル変革課長、財政課長 

 

案件説明のため

出席した者 

 

 

 

 

 

付 議 事 案 

協 議 事 項 

１.開会 

 

２.報告 

(1)議会からの要望事項及び提言に対する現状と今後の対応

方針等について               【総務部】 

 

３.各部からの情報提供 ： 産業部 

 

４.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（７月上半

期） 

(2)その他 

 

５.閉会 

 

 

 

 



会議の経過・結果 

１.開会 

 

２.報告 

(1) 議会からの要望事項及び提言に対する現状と今後の対応方針等について 

 総務課長が資料に基づき説明した。 

 

３.各部からの情報提供 ： 産業部 

 スマート農業について～労働力不足の解消～ 

 

４.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（７月上半期） 

(2)その他 

 ・副市長が体調管理に留意するよう注意喚起をした。 

 ・梁川総合支所長が太陽光パネル付き温度計の寄贈について報告した。 

 

【市長より】 

「日本で一番暑い伊達市」ということが広く知られてきている。暑いことを活

かした観光振興や誘客を検討してほしい。 

スマート農業について、農業者にはまだあまり認識されてないが、これからは

スマート農業という農業の仕方が一般的になってくると思う。食料・農業・農村

基本法が可決され、食料安全保障の観点からも、日本の食料を守っていく必要が

ある。そのためには、人手不足の解消にもつながり、経験のない若い担い手でも

始められる、データを使った工業的農業が不可欠である。様々な場面において、

市民や農業者にスマート農業を広く知ってもらうことが重要である。また、スマ

ート農業法も可決された。スマート農業を始めるにあたり、トラクターなどの機

械の購入は高額となるため、補助や支援にかかる情報収集をしっかり行い、市民

への周知をお願いしたい。また、関係部署においては、本市における基盤整備の

状況確認をするとともに、山間部における遊休農地の林地化など、今後の対応や

方向性について確認してほしい。  

４月から６月の第一四半期が終わり、第二四半期がスタートした。体調管理に

留意しながら、各部署におけるやるべき業務を遂行し、暑い夏を乗り切ってほし

い。 

  

５.閉会 

 

 


